



Inhoku Elementaryschool

因北小学校だより

令和3年2月25日号



子供達は大きく成長しています！

1月に学習発表会を行いました。新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、学年ごとの実施、人数制限等をしたがらの実施となりましたが、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。保護者の皆様から、子供達のがんばり、保護者の皆様の感動、学習発表会ができたことへの感謝等、たくさんのありがたいお言葉をいただきました。元気をいただきました。

学校としては、「主体性」「表現力」を意識して取り組んできた姿を保護者の皆様に見ていただく大切な機会として発表をさせていただきました。1年間の成長を感じていただけたのではないかと思います。

もうすぐ3月です。今の学年でつけるべき力を確実につけるために、どの学級でも、学習面、生活面ともに最後のしめくくりをがんばっています。

引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。



第2回学校評議員会・学校関係者評価委員会

2月19日（金）に、本年度2回目の学校評議員会・学校関係者評価委員会がありました。

4名の学校評議員さん、学校関係者評価委員さんにお越しいただき、最初に授業の様子を見ていただきました。右の写真は、4年1組の体育の様子です。台上前転をする自分を動画に取り、その様子を自分で見て、手や頭のつき方や位置を確認して、改善していました。

授業後は、学校の様子を説明し、たくさんのご意見をいただきました。いただいた貴重なご意見を参考に、残りの学期、次年度に生かしていきます。



【いただいた主なご意見】

- ◎具体的な目標に対して、具体的な取り組みがあり、数値上も成果が上がっている。
- ◎学習発表会では、子供達ががんばる姿が見られた。
- ◎横断歩道を渡らせてくれた車の人へ挨拶ができる子が増えた。
- ▲返事をもっとできるようにしたい。学校で取り組んでいることが地域でもできるとよい。
- ▲目上の人に対しての礼儀を、学校、家庭、地域で教える必要がある。
- ▲教室や廊下等を整理して、少しでも子供の安全を確保する必要がある。

学力調査の結果について

12月に全学年で、国語と算数の学力調査を実施しました。2月26日（金）の参観日に担任から説明をいたします。準備ができ次第、個人票（教科とアイチェックの2枚）は封筒に入れて持ち帰らせますので、どんな力がついたのか、どこが課題なのかをおうちでも話してみてください。（数値は正答率）

◆アイチェックとは、子供達の内面を問う質問紙です。「愛されているか」「自己肯定感」「ソーシャルスキル」「社会参画」「学級風土」「リスク管理」「生活習慣」「学習習慣」などが問われ、その解答と学力調査の結果の相関関係を示しています。学力だけではなく、その背景も踏まえて指導することが求められています。

学年	国語			算数		
	本校	全国	市	本校	全国	市
1年	77.6	72.3	74.1	83.5	80.7	84.1
2年	75.6	75.6	72.7	68.4	73.9	71.9
3年	71.8	63.0	65.8	75.8	68.0	72.4
4年	71.1	66.5	69.1	72.4	63.3	69.7
5年	67.3	67.1	66.9	63.0	63.5	66.3
6年	72.5	67.1		73.7	68.5	

※1～5年生は尾道市の取組として調査がありました。6年生は学校の取組として調査を行いました。そのため、6年生の市平均はわかりません。

【今後に向けて】

・各学年の分析を行い、正答率の低かった問題から、課題等の実態把握を行いました。それを基に、課題克服に向けた取組を考えました。これらを全職員で共有し、授業の中ではもちろんですが、チャレンジタイム、学力補充、家庭学習等で行っていきます。

4月の主な行事予定

6日（火）	就任式，1学期始業式，給食開始
7日（水）	入学式 ※詳細については検討中
13日（火）	委員会活動（5・6年生）
30日（金）	遠足（予備日なし）
検討中	<ul style="list-style-type: none"> ・参観日，学級懇談会，PTA総会 ・家庭訪問 ※上記の行事は，すべて関連しています。実施の有無を含めて検討中です。決まり次第お伝えします。

★次年度の行事等（参観日や運動会等）は、日程、内容ともに検討中です。日程については、決まり次第、お知らせいたします。

★引き続き、新型コロナウイルス感染症の心配が続きます。感染拡大防止の観点から、次年度の学校行事、PTA行事等も中止、延期、形を変えて実施等を行う必要があると考えられます。ご了承ください。